Gemeinderat von Zürich

12.12.2011

Postulat

von Dr. Martin Mächler (EVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie bei der Ersatzbeschaffung von zwei Lastwagen für das Tiefbauamt das für deren Einsatzzweck umweltschonendste Fahrzeugmodell ausgewählt werden kann.

Begründung:

Die Stadt Zürich unterhält eine grössere Flotte an Dienstfahrzeugen. Mit einer konsequenten Umstellung auf eine umweltfreundliche Fahrzeuge wie sie z.B. im VCS unter der Rubrik Auto-Umweltliste in der Kategorie A empfohlen werden, würde sie einen weiteren Beitrag leisten für eine umwelt- und somit menschenfreundlichere, sowie lärm- und emissionsärmere Stadt Zürich.

Antrag auf Behandlung mit Voranschlag 2012 (3515 Tiefbauamt, Kto 561000 Anschaffungen von Maschinengeräten und Fahrzeugen).

M. Machles